

CHARLA COLOQUIO

"Educación afectivosexual desde la familia"

Educar en familia



¿Cómo obtienen la información sobre la sexualidad nuestros hijos e hijas?

Está comprobado que sólo una tercera parte hablan con sus padres y otros adultos de confianza. La gran mayoría “aprende” sobre sexualidad a través de internet y de la imagen que dan los medios de comunicación, y hablando con sus amigos. La educación afectivo sexual no consiste en hablar sobre sexo, sino que transmitimos a nuestros hijos lo que pensamos, vivimos y sentimos sobre la sexualidad, con gestos, caricias, acciones, actitudes, palabras y silencios.

Ponentes:

- M^a Carmen Vilaplana. Trabajadora social del Centro de Salud Ibi 1.
- Belén López. Trabajadora social del Centro de Salud Ibi 2.

Lugar:

CEIP "Poeta Pla y Beltrán" de Ibi.

Día y hora:

14 de diciembre de 2017 a las 19:30h.

Dirigido a:

Familias, estudiantes y personas interesadas en la educación.

Organiza:

CEIP "Poeta Pla y Beltrán" de Ibi.